

CONFEDERATION PATRONALE DES ENTREPRISES DE GUINEE

DECLARATION

La confédération Patronale des Employeurs de Guinée, CPEG, a eu l'honneur de suivre de bout en bout les élections législatives et Présidentielles de notre cher Pays.

A l'issue de ces élections, organisées avec professionnalisme et transparence, sans aucun apport financier extérieur,

La confédération Patronale des Employeurs de Guinée :

- -félicite le Professeur Alpha Condé pour sa brillante réélection à la magistrature suprême de notre Pays,
- le remercie encore une fois pour ses efforts soutenus en faveur du secteur privé Guinéen

Et par la même occasion,

-félicite et remercie tous les participants à ces élections de toutes sensibilités confondues, en les invitant à se donner la main sans aucune réticence ni hésitation, pour qu'ensembles nous continuons à œuvrer dans le sens du développement économique et social de notre case commune : la Guinée.

Vive la Guinée! Vive la Paix dans l'Unité Nationale

Présidente

Conakry, le 10 Novembre 2020

tonale des E.P/O LE BUREAU EXECUTIF

LA PRESIDENTE

Mme CAMARA H. Aïssatou Gnouma TRAORE